

Silence,
La violence!

Conférence-débat

Jean-Claude Petit



***Les médias facteurs de violence
ou
éducateurs de paix ?***

Le jeudi 15 novembre 2007 à 20 H 30

Sébazac

Salle de la Doline

Ancien directeur de « La Vie », Jean-Claude Petit est journaliste et écrivain

Aveyron Décennie de la paix

Tél. : 05 65 70 65 70

15, avenue Tarayre 12000 Rodez

www.conflitssansviolence.fr



Décennie internationale de la promotion d'une culture de la non-violence et de la paix

COORDINATION AVEYRON

- billetterie à La Maison du Livre : 7 €
- à l'entrée de la conférence : 8 €
- tarif réduit étudiant : 3 €

SILENCE,
LA VIOLENCE !

« C'est un fait : six ans après le terrible attentat du 11 septembre 2001, aucun conflit ne s'est apaisé. Tous semblent au contraire, s'envenimer. Aujourd'hui même, il existe plus de quarante situations de guerre dans le monde. **Et la peur s'empare de nous...**

Voilà en effet que le vivre ensemble mondial auquel nous aspirons est, plus que jamais menacé, au moment même où la mondialisation nous offre les moyens technologiques de le développer, notamment à travers **la formidable puissance des médias.**

Mais les médias, précisément, jouent-ils vraiment leur rôle de « médiateurs », autrement dit de constructeurs de liens ? Un fonctionnement et leur conditionnement ne les poussent-ils pas, au contraire, à **servir une culture de violence plutôt qu'une culture de paix ?**

Si tel est le cas, journalistes et citoyens, artisans de paix par nature, nous voici face à un défi majeur : travailler d'urgence au développement d'une culture médiatique de la paix. **Mais comment ? »**

J.-C. Petit

Puig
Rosado

